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３－１

自 由 民 主 党 ５番 江 花 圭 司

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 財政の見通しについて 総 務 部 長 財 政 課

県税収入の減少が見込まれる中、財政運営をどのように行

っていくのか尋ねたい。

二 過疎・中山間地域の活性化について 企画調整部長 地 域 振 興 課

１ 県は、新たな過疎対策法の下、過疎・中山間地域の振興

にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

２ 県は、地域おこし協力隊の任期後の定着をどのように支

援していくのか尋ねたい。

三 県庁内におけるデジタル変革について 総 務 部 長 行 政 経 営 課

情 報 政 策 課

県は、県庁内におけるデジタル変革にどのように取り組ん

でいくのか尋ねたい。

四 再生可能エネルギーについて 企画調整部長 エネルギー課

県は、地域主導による再生可能エネルギーの導入推進にど

のように取り組んでいくのか尋ねたい。

五 ごみ減量推進プロジェクトについて 生活環境部長 一般廃棄物課

県は、事業系生ごみの削減に向け、ごみ減量推進プロジェ

クトにどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

六 有害鳥獣被害対策について

１ 県は、イノシシの指定管理鳥獣捕獲の効率化や捕獲従事 〃 自 然 保 護 課

者の育成にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。
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要 旨 答 弁 者 担 当 課

２ 県は、市町村が行う農作物に被害を及ぼすイノシシの捕 農林水産部長 環境保全農業課

獲や解体処理の効率化をどのように支援していくのか尋ね

たい。

七 安全で魅力的な農産物の供給について 〃 園 芸 課

県は、加工・業務用野菜の生産拡大にどのように取り組ん

でいくのか尋ねたい。

八 酒米の生産振興について 〃 水 田 畑 作 課

県は、酒米の種子生産にどのように取り組んでいくのか尋

ねたい。

九 県内の経済循環について 商工労働部長 商 工 総 務 課

県は、消費需要の喚起を図るため、どのように取り組んで

いくのか尋ねたい。

十 中小企業の事業承継支援について 知 事 経 営 金 融 課

知事は、中小企業の事業承継支援にどのように取り組んで

いくのか尋ねたい。

十一 観光人材の育成について 商工労働部長 産業人材育成課

県は、テクノアカデミー会津において、観光人材の育成

にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

十二 会津大学における起業家の育成について 総 務 部 長 私学・法人課

会津大学において、起業家の育成にどのように取り組ん

でいるのか尋ねたい。
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要 旨 答 弁 者 担 当 課

十三 自転車の活用について

１ 県は、県民の健康づくりのため、自転車の活用をどの 土 木 部 長 道 路 整 備 課

ように推進していくのか尋ねたい。

２ 県は、磐梯朝日国立公園における自転車の活用にどの 生活環境部長 自 然 保 護 課

ように取り組んでいくのか尋ねたい。


